

# Isar-Loisachbote

---

Datum: 08. Januar 2026

## Schwerer Unfall endet glimpflich

Icking – Mehrere Schutzengel hatten ein 20-jähriger Münchner und seine drei Mitfahrer am Dienstag bei einem Unfall auf der Kreisstraße TÖL 19. Der junge Mann war gegen 14.20 Uhr mit seinem Wagen in einem Waldstück bei Icking ins Schleudern geraten und gegen einen Baum geprallt. Laut Polizei war der 20-Jährige von Irischenhausen in Richtung Mörlbach unterwegs, als er in einer Rechtskurve auf glatter Fahrbahn wegen nicht angepasster Geschwindigkeit die Kontrolle über seinen Pkw verlor. Das Auto prallte gegen einen Baum, die Airbags lösten aus. Der Rettungsdienst untersuchte alle Insassen und konnte sie zum Glück unverletzt entlassen. Am Fahrzeug entstand ein Schaden in Höhe von etwa 20 000 Euro, es war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Die Feuerwehr Icking war mit rund 20 Einsatzkräften vor Ort, um die Unfallstelle abzusichern und den Verkehr zu regeln.

peb